

WARTA

Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq Sapa Anak-anak di Lokasi TMMD

Agung widodo - JEPARA.WARTA.CO.ID

Nov 4, 2022 - 09:10



Dandim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.IP., Saat Mengunjungi Lokasi TMMD 115 di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Kedekatan dan keakraban TNI dengan masyarakat di lokasi TNI Manunggal Membangun Desa atau TMMD Reguler ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara, tidak perlu diragukan.

Hal serupa dengan Dandim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., saat mengunjungi lokasi TMMD di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Kamis, (3/11/2022) sore.

Dandim 0719/Jepara mengunjungi kegiatan TMMD untuk memastikan progres yang sudah dicapai. Peralannya, gelaran TMMD di Desa Ujungwatu sebentar lagi akan berakhir, sehingga seluruh pekerjaan dipastikan segera selesai, sebelum TMMD ini ditutup.

Namun saat kunjungan perwira melati dua di pundak ini di lokasi betonisasi jalan, dia tidak hanya fokus pada pekerjaan saja. Sore itu, Dandim juga menyempatkan diri berkomunikasi sosial bersama masyarakat dan ana-anak yang sedang bermain di sekitar lokasi betonisasi jalan.



Saat turun dari mobil dinas, Dandim Jepara langsung mendekati sambil memanggil anak kecil yang sedang bermain.

"Ayo sini. Sini. Sambil melambai tangannya ke arah anak itu," panggil, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq.

Merasa dipanggil oleh Dandim, dengan kepolosannya anak-anak kecil itu langsung mendekati dan diajak bersenda gurau.



Meski tak berlangsung lama, namun ceria penuh bahagia yang diperlihatkan anak-anak tersebut saat berada di dekat Dandim Jepara sambil menerima pisang yang diberi oleh Dandim Jepara tersebut.

"Inilah yang dinamakan kemanunggalan TNI dengan rakyat, kita terlahir dari rakyat ya mengabdikan kepada rakyat," tutur, Dandim Jepara sambil berlalu menuju mobil dinas.

Hadir mendampingi kunjungan Dandim 0719/Jepara yakni Danramil 12/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto, Pasi Intel Dim 0719/Jepara Kapten Inf Dedi Kurniawan, Petinggi Desa Ujungwatu Sungatono, Babinsa Ramil 12/Donorojo dan Bhabinkamtibmas Polsek Donorojo.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung